

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan, maka penulis dapat menyimpulkan bahwa:

1. Peran guru di era globalisasi, guru mempunyai banyak sekali peranan yang harus dilakukannya dalam proses pembelajaran dengan peserta didik. Memiliki peranan yang sangat penting dalam pendidikan, guru harus bisa membuat peserta didik mau untuk belajar. peran guru adalah sebagai bentuk ikut sertaan guru dalam mengajar dan mendidik anak murid untuk tercapainya tujuan belajar. Peran guru diantaranya yaitu: (a) memberikan motivasi kepada peserta didik agar mau belajar dengan baik dan mengikuti aturan sekolah (b) melakukan penyusunan program supervisi guru (c) melakukan pengawasan terhadap kegiatan belajar mengajar (d) meningkatkan sarana dan sarana pembelajaran (e) melakukan pendekatan kepada peserta didik (f) memberi dan menjelaskan materi dengan bahasa yang mudah dipahami dan menggunakan metode pembelajaran yang menarik sesuai dengan kurikulum yang tersedia agar peserta didik lebih bersemangat dalam belajar.

2. Mutu pendidikan adalah derajat keunggulan dalam pengelolaan pendidikan secara efektif , dan kemampuan madrasah dalam upaya pengelolaan secara operasional dan efisien terhadap komponen yang berkaitan dengan sekolah, sehingga menghasilkan nilai tambah terhadap komponen tersebut menurut norma atau standar yang berlaku. Dengan demikian, yang menjadi indikator terkait mutu pendidikan meliputi: (1) Peran guru, (2) kurikulum dan pembelajaran, (3) sarana prasarana dan sumber belajar, (4) penilaian belajar dan pembelajaran, (5) daya tarik dan keberhasilan belajar (peserta didik), dan (6) pengembangan budaya dan pendayagunaan lingkungan.
3. Peran guru dalam meningkatkan mutu pendidikan madrasah adalah dengan memberikan berbagai macam pengetahuan dan keterampilan serta pembentukan kepribadian. Oleh karena itu, guru dituntut mempersiapkan berbagai kemampuan dalam melaksanakan pendidikan dan bimbingan kepada peserta didik dengan menolong peserta didik agar dapat mandiri mencapai kedewasaan. Kemampuan yang harus dimiliki oleh guru dalam kegiatan pembelajaran adalah kemampuan profesional, yaitu mampu menguasai materi pembelajaran, strategi pembelajaran, penguasaan metode serta penguasaan evaluasi pembelajaran.

B. Saran

Peran guru dalam meningkatkan mutu pendidikan madrasah di era globalisasi masih memerlukan telaah dan penelitian lebih lanjut. Saran yang hendak peneliti sampaikan, diantaranya:

1. Bagi lembaga, hendaknya terus membangun fasilitas kegiatan belajar dan mengajar yakni sarana dan prasarana yang mendukung untuk meningkatkan mutu pendidikan madrasah al-hasaniyah.
2. Bagi para pendidik atau guru Madrasah Tsanawiyah Al-hasaniyah tetap istiqomah dan sabar dalam membimbing peserta didik untuk meningkatkan kemampuan belajar dan meningkatkan mutu pendidikan madrasah tsanawiyah al-hasaniyah.
3. Bagi para orang tua, hendaknya selalu mendukung perkembangan anak dalam proses pembelajaran. Memotivasi peserta didik, karena semangat orang tua sangatlah berpengaruh dalam melatih anak.